



Familias afectadas por lluvias suben a 22.000

• *Desastres naturales afectan a 80 municipios en el país. A ese panorama se suman 963 viviendas afectadas, en cuanto a los cultivos, estos bordean las 10.200 hectáreas. En Cobija, 900 familias fueron evacuadas a los albergues.*

Las víctimas por desastres naturales registrados en el país aumentaron a 22 mil y los fallecidos a 26, luego de confirmar el deceso del conductor del tráiler que cayó a un río en el trópico de Cochabamba al momento del derrumbe de un puente.

El viceministro de Defensa Civil, Oscar Cabrera, informó que 80 municipios en el país fueron afectados por los desastres naturales. A ese panorama se suman 963

viviendas afectadas y los cultivos bordean las 10.200 hectáreas.

Felipe Velásquez Torrico, de 52 años de edad, es la víctima 26 a consecuencia de los desastres naturales, luego de caer unos 120 metros en el tráiler que conducía al río Cristal Mayu, tras desplomarse el puente San Pedrito a causa de las torrenciales lluvias en la región.

Por otro lado, el viceministro Cabrera afirmó que hasta ayer se tiene 24 albergues

instalados en diferentes lugares de esa capital, un total de 900 familias que fueron evacuadas a los albergues para que reciban el apoyo de las instituciones como la Gobernación y municipio. A ellos se suman 225 familias que se alojaron en domicilios particulares. Haciendo un total de 1.148 familias afectadas como consecuencia del desborde de los ríos Acre y Tahuamanu.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



FELIPE VELÁSQUEZ TORRICO, CONDUCTOR DE 52 AÑOS DE EDAD, ES LA VÍCTIMA 26 DE LOS DESASTRES NATURALES. EL TRÁILER QUE CONDUCCIÓN CAYÓ COMO A 120 METROS AL RÍO CRISTAL MAYU.

Muere el "Señor Spock"



SPOCK, CON SUS OREJAS PUNTIAGUDAS, SU INTELIGENCIA Y SU MENSAJE PACIFISTA, ERA UNO DE LOS PERSONAJES MÁS CARISMÁTICOS.

El actor estadounidense Leonard Nimoy, conocido por dar vida a Mr. Spock en la serie de televisión y películas de Star Trek, ha fallecido en Los Ángeles a los 83 años, informó su esposa, Susan Bay Nimoy, al diario The New York Times.

Nimoy falleció en su domicilio en Bel Air, víctima de una de una enfermedad pulmonar. El

actor hizo público en 2014 que padecía un problema pulmonar crónico que atribuyó a sus años de fumador, un hábito que dejó hacía más de 30 años.

La serie se convirtió en un auténtico fenómeno de culto entre los seguidores de la ciencia ficción.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Expresidente aboga por diálogo Chile - Bolivia

El expresidente de España, José Luis Rodríguez Zapatero, quien visita el país, abogó por que Bolivia y Chile abran un espacio de diálogo para tratar y solucionar el tema de la demanda marítima. La exautoridad se reunió con el presidente Evo Morales en Palacio de Gobierno.

El exmandatario español recibió varios reconocimientos.

Uno de parte del presidente Morales, que le otorgó la medalla del Cóndor de los Andes en la orden de Gran Cruz en un acto en Palacio de Gobierno.

También recibió el título de Doctor Honoris Causa en la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA) de la ciudad de La Paz.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Proyecto geotérmico para laguna Colorada

Bolivia y Costa Rica suscribieron ayer un Memorandum de Entendimiento en Energía Eléctrica y en Específico en el Campo de la Energía Geotérmica entre la Empresa Nacional de Electricidad (ENDE Corporación) y el Instituto Costarricense de Electricidad (ICE). El objetivo es apoyar al país con asistencia técnica, formación de recursos humanos y la identificación del potencial geotérmico en Bolivia.

El ministro de Hidrocarburos, Luis Alberto Sánchez, dijo que después de más de 20 años retoma el proyecto Laguna Colorada y se prevé una inversión de 222 millones de dólares en los primeros 50 megavatios (MW) y en el ámbito de la transmisión eléctrica se construirán 170 km de líneas. Se estima que

la planta entre en operación a partir de 2019.

El presidente del ICE, Carlos Obregón, indicó que Costa Rica es un país que promueve el desarrollo de tecnología para energía geotérmica y que ahora pretende colaborar en el desarrollo de este recurso en Bolivia, para que "sea capaz de administrar sus propios campos geotérmicos".

Después de más de 20 años se retoma el proyecto Laguna Colorada y se prevé una inversión de 222 millones de dólares en los primeros 50 megavatios (MW) y en el ámbito de la transmisión eléctrica se construirán 170 km de líneas. Se estima que la planta entre en operación a partir de 2019.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Mujica se despide del Gobierno

Una multitud de personas acudió ayer a la Plaza de la Independencia de Montevideo para despedir entre alabanzas, cánticos y aplausos al presidente de Uruguay, José Mujica, en su último acto oficial, el arriado del Pabellón Nacional.

Esta ceremonia, tradicional y protocolaria, supone la entrega simbólica al mandatario saliente de la bandera uruguaya que ondeó en la sede de la Presidencia durante toda la legislatura.

Acompañado por el presidente electo, Tabaré Vázquez, que asumirá mañana, Mujica acudió al encuentro con su pueblo para darle las gracias por su apoyo a la vez que cientos de personas mostraron su reconocimiento al mandatario con constantes cánticos y vítores.



EL PRESIDENTE JOSÉ MUJICA (C), Y SU ESPOSA, LA SENADORA LUCÍA TOPOLOANSKY (4-D), ASISTEN A LA CEREMONIA DE ARRIADO DEL PABELLÓN NACIONAL.

Preocupa crisis venezolana

Venezuela, el país con las mayores reservas petroleras del mundo, atraviesa una acuciante crisis económica marcada por la mayor inflación de América Latina, un

déficit fiscal fuera de control y una pertinaz penuria de alimentos y medicinas. El presidente, Nicolás Maduro, ha visto su popularidad desplomarse a 20% y enfrenta

tímidas protestas antigubernamentales y pequeños disturbios, mientras el país tendrá unas cruciales elecciones legislativas a fines de año.

En ese escenario, el alcalde mayor de Caracas, el opositor Antonio Ledezma, fue detenido y acusado de promover un golpe de Estado. Las manifestaciones y protestas no se hicieron esperar y se agudizaron con el asesinato, a manos de un policía, de un adolescente en una protesta en San Cristóbal.

Para el analista David Smilde, del Washington Office on Latin America (WOLA), la Unión Sudamericana de Naciones (Unasur) "es el único ente al que Venezuela escucha", y tiene un "papel clave" para resolver el conflicto en ese país. Sin embargo, según el experto, los países de Unasur "en realidad no quieren hacer algo (por Venezuela (...)) es un aliado (al que) no tratan de contener".

Sin embargo, la preocupación entre los gobiernos y organismos latinoamericanos por el creciente clima de conflictividad en Venezuela es latente.

El director ejecutivo para las Américas de HRW, José Miguel Vivanco, dijo que al guardar silencio sobre los sucesos en Venezuela "los miembros de Unasur se están apartando de sus principios rectores y están enviando la señal sumamente peligrosa de que el gobierno de Maduro puede continuar encarcelando a opositores y golpeando a manifestantes sin que haya consecuencias".



Sport Boys se hunde

EL PLANTEL DE WILTERMANN CONSIGUIÓ SU TERCERA VICTORIA EN EL CAMPEONATO CLAUSURA Y SE METE EN LA PELEA DEL PRIMER PUESTO DE LA TABLA DE POSICIONES. LOS ROJOS LE GANARON ANOCHE A SPORT BOYS POR 1 A 0, EN EL ESTADIO FÉLIX CAPRILES, DE COCHABAMBA, EN EL INICIO DE LA NOVENA FECHA DEL TORNEO QUE REGENTA LA LIGA DEL FÚTBOL PROFESIONAL BOLIVIANO.

Inf. Suplemento Deportes

